

# « Alej » pèse de plus en plus dans les loisirs jeunesses

**PEILLE** En cinq ans, l'association Animation, loisirs, enfance et jeunesse a étendu son champ d'action à sept communes

Alej (animation, loisirs, enfance et jeunesse) vient de souffler sa cinquième bougie. Un anniversaire marqué par le très fort développement des activités de loisirs proposées par l'association. Les communes concernées n'étaient que deux à sa création, elles sont au nombre de sept depuis le 1<sup>er</sup> avril, avec l'entrée de Peille dans la communauté de communes du pays des Paillons (CCPP).

#### Le boom des centres de loisirs

Sur 45 jours d'ouverture en 2009 pour six communes (1), 588 inscriptions ont été enregistrées. Une progression importante qui se traduit en terme de journées-enfants par une hausse de fréquentation de 64 % pour les moins de 6 ans et de 34 % pour les 6-11 ans.

Lors de l'assemblée générale, le président Georges Ghirardi soulignait « la confiance des familles et le plaisir des enfants à se retrouver dans les différents centres d'accueils ». Il a aussi insisté sur « la qualité des équipes d'animation, du service et du personnel permanent qui s'est accrus au fil des ans. L'aide apportée par la



Alej propose des animations de loisirs dans sept communes du haut Paillon.  
(Photo Jean-Pierre Bellomia)

CCPP et le soutien des maires des sept communes et du conseil général pour la mise à disposition des locaux. »

#### Lieu d'accueil à la Colombe

Alej a signé en novembre dernier une convention avec la commune de l'Escarène pour mettre en place un projet d'animation et d'accueil au local de la Colombe qui vient d'être rénové. Ce lieu d'accueil pour

les adolescents fonctionne quotidiennement depuis le 1<sup>er</sup> décembre dernier. Avec un poste à temps complet. Ce dernier est, depuis le 1<sup>er</sup> février, renforcé par un emploi à 18 heures par semaine.

Pour l'été prochain, les centres de loisirs fonctionneront du 5 au 30 juillet. Les enfants de moins de 6 ans seront accueillis dans les centres de la Grave-de-Peille, la Pointe-de-Blausasc et Berre-les-Alpes. Les

jeunes de 6 à 12 ans seront accueillis au collège Rabelais de l'Escarène. Le lieu d'accueil des adolescents n'est pas encore défini. Un service de ramassage des enfants est mis gratuitement à disposition des familles dans chacune des sept communes concernées par l'association.

Renseignements au 09.66.00.95.89.

J.-P. BELLOMIA

1. Blausasc, Berre-les-Alpes, l'Escarène, Lucéram, Peillon, le Touët-de-l'Escarène. Plus Peille depuis le 1<sup>er</sup> avril.

#### Alej en chiffres

En 2009, 526 journées-enfants pour les vacances d'hiver. 554 pour le printemps, 3 104 pour l'été et 538 pour les vacances d'automne.

Budget pour l'année 2009 : 180 048 euros.

Subventions : 54 % de la communauté de communes du pays des Paillons, 10 % de la caisse d'allocations familiales, 3 % du conseil général, 3 % pour la Colombe. Part des familles, 22 %.